

# 地域おこし協力隊新聞 OKBだより

No 7

## 2月もイベント盛りだくさんでした！

皆さんこんにちは。地域おこし協力隊の岡部です。寒さも和らぎ、だいぶ暖かくなってきたね。この季節は花粉で目がかゆくなっています。さて、2月の活動報告をいたします。2月はイベントを中心に動きました。

### 「南あわじ市卓球バレー大会」

2月3日に南あわじ市文化体育館にて第5回南あわじ市卓球バレー大会が開催されました。加古川や神戸からの出場チームもあり、参加者は250名越え！一大イベントとなりました。卓球バレーは子供からお年寄り、障がい者の方まで全ての方が楽しめるスポーツです。最後の閉会式で閉会の言葉を述べた方の言葉が印象的でした。「15年前に半身まひになり、家に引きこもりがちになっていたけど、卓球バレーに出会えて外へ出る機会が増え、社会との繋がりができた。本当に出会えてよかったです。今では卓球バレ

ーの練習が楽しみでしかたありません。どうか、10回15回とこの大会が続くことを願っています。」この言葉を聞いてウルっと来てしました。この大会を通して、全世代が楽しめる卓球バレーは本当に素晴らしいスポーツだと思いました。誰でも気軽に楽しめるスポーツですので、卓球バレーに興味がある方は、お気軽にご連絡ください！

～マイブーム～  
【ネットフリックス】  
「忍びのネグマ」になりました。  
現代に生きる忍びがテーマでとても面白いです。



卓球バレー大会

2月11日には阿万講堂にて、阿万音楽祭が開催されました。ダンス発表やのど自慢、バイオリン演奏があり、阿方に素敵な音色が響き渡りました。私も協力隊として発表させていたく機会をいただき、10月から1月までの活動報告と、フラッシュ暗算大会をやらせてもらいました。フラッシュ暗算は思った以上に盛り上がったので良かったです！練習すれば誰でもできるようになりますので、フラッシュ暗算に興味ある方はご連絡ください



阿万音楽祭（ヴァイオリニスト松岡のどかさん）

～阿万音楽祭～

# 地域おこし協力隊新聞 OKBだより

No.8

～岡部のブチ情報～  
【実家も吹上です】  
実は埼玉の実家も吹上の  
地名がつくのです！鴻巣  
吹上⇒阿万吹上住みにな  
にかご縁を感じます！



阿万音楽祭（鼓笛隊）



阿万音楽祭（チアダンス）

## 阿万の魅力に迫りたい隊

Q 第4弾ゲストは石井祝男さん！

ゲストの方にインタビューをして、阿万の魅力に迫つていこうという企画第4弾です。今回のゲストは、阿万財産区議長を務めている石井祝男さんです！

Q 自己紹介をお願いします。

A 中西に住んでいる石井です。現在は阿

Q 次回ゲストの指名をお願いします。

A 現在は9人の議員によつて管理運営しております。具体的には年に1回、山の管理道路の状況や道路脇の斜面などの土砂崩れの有無等の点検、草刈りや枝の伐採等を行つております。また、業者に委託して造林事業など行い、国土保全や自然景観を良好に保存できる様に努めております。

## ・編集後記

2月号はいかがでしたでしょうか。個人的には卓球バレーの偉大さを感じた月でした。全世代が楽しめるスポーツなかなかないですよね？それができてしまふ卓球バレーは素晴らしいと思いまし

2月7日に南あわじ市役所にて「令和5年度地域おこし協力隊活動報告会」を開催しました。活動を開始して半年経ちました。充実した日々を送らせていただいているります。左のQRコードより活動報告会の様子が見れますので、お時間ある方は是非見てみてください！（10分程の動画です）



石井祝男さん。阿万財産区議長として、「住みやすい阿万づくり」のために阿万の環境保全等に尽力してくださっている。また地域づくり協議会の副会長として地域活性化への活動も積極的に行っている。

A 阿万地区老人会長を務めていらっしゃる村上均さんをお願いします。

Q 最後にメッセージをお願いします。

A 阿万に住む皆様のために、より良い環境づくりを財産区一同で頑張つていきますので、今後ともどうぞよろしくお願ひ申し上げます。